



# 子ども館だより

お問い合わせは

子ども館 79-2566  
教育委員会 79-2216

街ではすっかり赤や緑のクリスマスカラーに染まり、子どもたちがクリスマスソングを口ずさむ季節になりました。吐く息も白くなり、寒さがかけ足でやってきましたが、頬や手を真っ赤に染めた子どもたちが、寒さに負けず、体を思いっきり動かし、元気に走り回っています。

## 寒さに負けない元気な子 ～げんきっこクラブ～



「さー今日は何して遊ぶ?」と毎日元気な子どもたち。宿題が終わってからは、寒くてもグランドや体育館で元気に体を動かして遊んでいます。

盛り上がりました。  
スリップ上りしないように運ぶ!  
スプーンを使って、スプーンを落とさないように運ぶ!  
スプーンリレー!!



いきいきふれあいセンター入り口のたくさんの落ち葉を、がんばって掃除しました。



この落ち葉は、毎年恒例の焼き芋大会に使います。



グランドでキックベース大会!!



## 楽しかったね!スポーツ大会 ～ほんぽこ園～

11月12日(水)にあった『元気のできるふれあいスポーツ大会』に、ほんぽこ園の子どもたちも参加し、一緒に玉入れなど楽しみました。



おじいちゃん、おばあちゃんに喜んでもらえるよう、がんばってプレゼントを作り、当日手渡すことができました。



たくさんの未就園児の参加もあり、かわいい姿がたくさん見られました。

